



**Simone Kleehammer • Stefanienstr. 6 • 76461 Muggensturm
Mobil 01577/4191813 • simone.kleehammer@freenet.de**

Jahresbericht 2025 - Beisitzerin und VdH-Beauftragte

Liebe Mitglieder der Landesgruppe Baden,

ich hoffe, ihr seid alle gut in das neue Jahr gestartet. Ich wünsche euch für 2026 viel Glück, Gesundheit und Erfolg gemeinsam mit euren vierbeinigen Partnern.

Meine Arbeit für die Landesgruppe im Jahr 2025 begann am 25. und 26.01.2025 mit der Sonderleiterschulung des VDH in Stuttgart. An diesem Wochenende konnte ich meine Prüfung zur Sonderleiterin im VDH erfolgreich ablegen.

Am 15. und 16.03.2025 fand die Ortenauschau mit Internationaler Rassehundeausstellung in Offenburg statt. Insgesamt waren 4000 Hunde zur Ausstellung gemeldet.

An beiden Tagen waren wir wieder mit einem Informationsstand auf der Messe vertreten. Vielen Dank an die OG Appenweier unter der Federführung von Cornelia Wiedemer, die den Messestand betreuten. Ebenso nahmen wir an beiden Tagen an der Rassehundepräsentation auf der Show-Bühne teil.

Am Sonntag fand dann die Sonderzuchtschau unter der Richterin Mandy Menzel statt. Insgesamt waren 12 Hunde gemeldet, wovon 11 Hunde vorgeführt wurden.

Folgende Ergebnisse wurden erzielt:

1 x Gut

7 x Sehr Gut

3 x Vorzüglich

Die Jahreshauptversammlung des „Landesverbandes Baden-Württemberg für Hundewesen e.V.“, bei welchem wir ein Stimmrecht haben und ich die Landesgruppe Baden vertreten durfte, fand am 30.03.2025 in Stuttgart statt.

Die TierischGut und Internationale Rassehundeausstellung am 29. und 30.11.2025 in Karlsruhe, mit insgesamt 4802 gemeldeten Hunde, war ein absolutes Highlight. Eine großartige Leistung, was unsere Landesgruppe und alle engagierten Mitglieder an diesem Wochenende auf die Beine gestellt haben.

Auch hier waren wir wieder mit einem Informationsstand vertreten, nahmen täglich an der Rassepräsentation teil und hatten wieder eine sagenhafte über 30-minütige Vorführung vorbereitet, die wir im Ehrenring der großen Ausstellungshalle präsentieren durften. Es war einfach ein Traum mit anzusehen, wie 12 Deutsche Schäferhunde im Alter von 5 Monaten bis 12 Jahren ihre Leidenschaft zum Hundesport, den wir betreiben zeigten. So konnten wir wieder die vielfältigen Bereiche des Gebrauchshundesports vorführen und den interessierten Zuschauern näherbringen.



**Simone Kleehammer • Stefanienstr. 6 • 76461 Muggensturm
Mobil 01577/4191813 • simone.kleehammer@freenet.de**

Mit 54 gemeldeten Hunden auf der 30. Internationalen Rassehundeausstellung am Sonntag, überstiegen wir sämtliche Erwartungen. Noch nie hatten wir eine so hohe Meldezahl!

Die stärkste Rasse in der FCI-Gruppe 1 gemeinsam mit dem Border Collie und ebenfalls 54 Meldungen. Von 54 Meldungen wurden 48 Hunde präsentiert und erhielten unter Zuchtrichter Harald Hohmann folgende

Bewertungen:

2 x Gut
24 x Sehr Gut
22 x Vorzüglich

Ein großes Dankeschön an den Landesverband Baden-Württemberg für Hundewesen e.V., insbesondere an Nicolas Jäger und Maximilian Wächter für ihr stets offenes Ohr und die hervorragende Zusammenarbeit.

Ich möchte mich von Herzen bei allen bedanken, die mir im vergangenen Jahr zur Seite standen und mich unterstützten. Ohne die Hilfe unserer engagierten Mitglieder wäre es nicht möglich solche Veranstaltungen auszurichten, um unseren Deutschen Schäferhund einem großen Publikum zu präsentieren. Gerade in der heutigen Zeit, in der der Hundesport und bestimmte Hunderassen immer mehr in den Fokus der Öffentlichkeit geraten, ist es wichtig, den Menschen zu zeigen, was für eine wundervolle, einzigartige, vielfältige und vor allem gesunde Hunderasse wir besitzen. Ein grandioses Lob an alle Helfer für eure wertvolle Arbeit.

Eure

Simone Kleehammer
- Beisitzerin -